

Judo-Vereinsmeisterschaften ein voller Erfolg



Foto v.l.: Vereinsmeister Noah Gonzalez, Moritz Wollner, Christine Müller, Luise Schmitz, Svenja Wiemann, Fabian Schmidt.

Zu den diesjährigen Vereinsmeisterschaften lud die Judo Abteilung ihre Mitglieder in die Turnhalle der Grundschule in Stromberg ein. Angefeuert wurden die jungen Kämpfer von Eltern und Verwandten, so dass in der Turnhalle echte Wettkampf Atmosphäre herrschte. Es gab viele schöne Kämpfe zu sehen wobei auch einige Kampf-Anfänger gut mit erfahrenen Kämpfern mithalten konnten.

Besonders erfreut war das Organisationsteam über die Tatsache, dass sich auch viele der jüngeren Kinder für die Meisterschaften angemeldet hatten und das obwohl einige von ihnen noch keine Wettkampferfahrung hatten. Am Ende zeigten sich alle zufrieden, auch wenn natürlich jeder gerne Vereinsmeister geworden wäre. Bei der abschließenden Siegerehrung gab es viel Lob für die

Kämpfe und den Mut der Kleinsten, sich so einem Wettkampf zu stellen. Jedem Teilnehmer wurde zur Belohnung eine Urkunde überreicht und die drei Erstplatzierten erhielten eine Medaille. Der Vereinsmeister der jeweiligen Gruppe bekam zusätzlich einen Pokal und so gab es am Ende viele zufriedene Gesichter bei den Nachwuchskämpfern.

Hier die Ergebnisse im Einzelnen:
Gruppe 1: 1. Svenja Wiemann, 1. Florian Grote, 3. Maxim Wirbielis
Gruppe 2: 1. Moritz Wollner, 2. Tim Steiniger, 3. Leon Hense
Gruppe 3: 1. Fabian Schmidt, 2. Nico Bender, 3. Jasmina Moriße
Gruppe 4: 1. Luise Schmitz, 2. Simon Jewanski, 3. Marie Dittrich
Gruppe 5: 1. Noah Gonzalez, 2. David Jewanski, 3. Alexander Schütz
Gruppe 6: 1. Christine Müller, 2. Peter Milkowski, 3. Laura Kruntünger